

LA IGLESIA ANGLICANA

PAX

PERIODICO POPULAR CATOLICO

Núm. 107 - 1 de Julio de 1957 - MADRID

UN FIGURON: EL HABILITADO

UN CALVARIO: EL COBRO DE LA PENSION

LA VERIDICA HISTORIA DE CUALQUIER JUAN PEREZ, CONTADA por A. HERRERO LOSADA en la página 4

LOS SINDICATOS CRISTIANOS TIENEN 200.000 SOCIOS MAS

PARIS.—En Francia, como en toda Italia, en Alemania y en Bélgica, los sindicatos cristianos van en progreso constante. Así lo acaba de anunciar Gaston Tessier, presidente de la Confederación Francesa de Trabajadores Cristianos (CFTC), quien declara que la organización aumentó en 200.000 nuevos miembros después de las últimas elecciones para representantes sindicales en los consejos de empresa en 1954, y alcanza hoy a la cifra impresionante de 1.400.000 afiliados. En Brest, la CFTC ha sobrepasado por primera vez a las otras organizaciones sindicales. En la fábrica Peugeot la misma organización ha aumentado en 2.000 miembros.

EL "GENTLEMAN" TITO SIGUE PERSIGUIENDO A LA IGLESIA UN NUEVO CONVENTO CONFISCADO TRIESTE

Las autoridades comunistas de Yugoslavia confiscaron el cuatro veces centenario monasterio de Pazin, Istria, y ordenaron a sus diecisiete frailes que lo abandonaran inmediatamente.

Según los informes recibidos en Trieste, los comunistas dijeron que necesitan el lugar para uso militar.

Tal medida se considera un gran revés para los católicos de Istria, al agravar aún más la escasez de sacerdotes en esta región. No se sabe, sin embargo, si los franciscanos de Pazin abandonarán el lugar.

Mientras tanto, los recientes ataques contra el seminario de Pazin parecen indicar que su clausura es también inminente.

700 CLINICAS PARA LA «PATERNIDAD PLANEADA»

LA CHINA ROJA EXTIENDE A TODO EL PAIS EL CONTROL DE LA NATALIDAD

CINCINNATI.—Hay 700 clínicas para la limitación artificial de la natalidad sostenidas por el movimiento de la «paternidad planeada», dijo en esta ciudad monseñor Irving DeBlanc, del Centro de la Familia de la NCWC, al señalar este movimiento como una de las mayores asechanzas contra la familia en Estados Unidos.

TAMBIEN EN CHINA

HONG-KONG.—La China comunista va a poner en práctica por vez primera un plan para el control de la natalidad, según anuncia «Diario Popular», órgano del Gobierno rojo; dicho periódico sostiene en

PIERDE FIELES

13.000 Protestantes se convirtieron el año pasado al catolicismo

en la página 4

530.000 JOVENES DELINCUENTES EN 1957 (EE. UU.)

ESTE ES EL CALCULO DE UN COMITE SENATORIAL

WASHINGTON.—Un informe del comité senatorial que investiga la delincuencia juvenil estima que 530.000 niños y jóvenes serán llevados a los Tribunales en 1957 por vandalismo, robo, asalto y otras faltas; basa el cálculo en las cifras ascendentes desde 1948 para toda la nación. El comité recomienda la acción concertada de la comunidad—prensa, Iglesia, escuela, hogar, autoridades—para combatir el mal.

PROTECCION OFICIAL A LA FAMILIA ALEMANA

El Ministerio correspondiente ha realizado una labor imprescindible, dice Adenauer.

BONN.—La permanencia del doctor Franz Josef Wuermeling en el Ministerio de la Familia, bajo cuyo patrocinio ha sido aprobada toda una legislación en favor del hogar, ha sido calificada de imprescindible por el canciller Konrad Adenauer.

Tanto los socialistas como los demócratas libres piden la abolición del Ministerio, frente a católicos y protestantes que lo defienden firmemente.

El Dr. Wuermeling fue nombrado en 1953 por el canciller Adenauer, quien al crear este nuevo departamento procuraba mitigar el desequilibrio social y otros problemas surgidos en el país desde la guerra.

Por iniciativa del Dr. Wuermeling, católico, han sido promulgadas, entre otras leyes, que otorgan a las familias numerosas pobres, subsidios especiales a partir del tercer hijo y les proporcionan habitación adecuada, ayudándoles a pagar la renta o a adquirir casa propia.

Además se ayuda a las viudas con hijos, y a los padres que perdieron los suyos durante la guerra. Funcionan residencias de verano para vacaciones de familias numerosas, y sanatorios para las madres, y hay tarifas reducidas en los ferrocarriles.

Han sido aprobadas leyes que favorecen a las parejas jóvenes, otorgándoles préstamos a largos plazos; otras, dan a la mujer iguales derechos que al marido, y reducen hasta en un 50 por 100 los impuestos a familias numerosas.



OBJETIVO: LA MUERTE

La gran borrachera del hombre de nuestro tiempo es la velocidad. Hay un deseo de llegar pronto, de llegar en el menor tiempo posible, aunque a la llegada nos encontremos que no tenemos nada que hacer, que nos aburrimos, porque nuestras vidas carecen de sentido, porque no hemos sabido darles el único contenido que se puede dar a estos años de examen terreno que Dios nos ha dado.

Cada mañana, al abrir los periódicos, antes de llegar a la página del futbol y el cine, leemos accidentes mortales de hombres que no han sabido moderar la velocidad de sus vidas, tanto en sus actos como en ese «sprint» final de la carretera y mueren absurdamente, sin prepararse, como ha de hacer todo cristiano para el último tramo, para el más importante, el que decide la carrera de toda una existencia. Buena lección, pues, la de este «monumento», levantado en una carretera colombiana. (Foto Fiel.)

un editorial que el crecimiento de la población dificulta el desarrollo económico del país, que cuenta con seiscientos millones de habitantes. Anuncia, además, la legalización de los abortos provocados y de la esterilización humana.

CARTA PARA VD.

La de este número va dirigida al Excmo. Sr. Ministro de Comercio (Página 3)